

JONATHAN EVANS

Former Director-General of the British Security Service (MI5)

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Lord (Jonathan) Evans adalah Direktur Jenderal Dinas Keamanan Inggris (MI5) dari 2007-13. Seorang ahli dalam masalah keamanan, dia bergabung dengan dewan HSBC pada tahun 2013 sebagai Direktur Non-Eksekutif untuk membantu bank memerangi kejahatan keuangan dan dunia maya.

Dijuluki oleh The Independent sebagai 'Mata-mata yang keluar dari kedinginan', Lord Evans adalah mata-mata domestik top Inggris. Fokus utamanya adalah kontra-terorisme, baik internasional maupun domestik, termasuk inisiatif melawan ancaman dunia maya. Sebagai Direktur Jenderal, dia adalah penasihat senior pemerintah Inggris dalam kebijakan keamanan nasional dan menghadiri Dewan Keamanan Nasional. Lord Evans dapat memperoleh kepuasan dari transformasi dramatis dalam kemampuan Inggris untuk melindungi diri dari ancaman modern terorisme Islam yang telah terjadi di Inggris. arlojinya.

Sebagai kepala MI5, Evans adalah salah satu penasihat utama pemerintah Inggris untuk ancaman keamanan nasional termasuk terorisme, keamanan dunia maya, dan spionase dan merupakan anggota Dewan Keamanan Nasional Perdana Menteri. Dia juga memimpin pekerjaan MI5 untuk memastikan keamanan Olimpiade dan Paralimpiade 2012 di London.

Selama karir yang panjang di MI5, Lord Evans bekerja sebagai penyelidik dan petugas operasional di berbagai ancaman keamanan nasional, dengan spesialisasi kontraterorisme dan kontraspionase. Ia menjadi Direktur yang bertanggung jawab atas pekerjaan Kontraterorisme Internasional MI5 pada 1 September 2001, sepuluh hari sebelum 9/11.

Lord Evans memberikan pidato kepada khalayak terpilih tentang ancaman dan tantangan keamanan yang dihadapi masyarakat barat di abad ke-21. Dengan berkarier selama 33 tahun di layanan keamanan, dia dapat membantu perusahaan untuk memperkirakan ancaman keamanan dan mengambil tindakan pencegahan yang tepat.

Lord Evans memiliki Sertifikat Pengarahan Perusahaan dari Institute of Directors, gelar Doktor Kehormatan dari Bristol University, adalah Freeman of the City of London, dan Senior Associate Fellow di Royal United Services Institute. Dia juga seorang Direktur Non-Eksekutif Badan Kejahatan Nasional Inggris, Senior Associate Fellow di Royal United Services Institute dan Profesor Kehormatan di University of St Andrews.

Dia sesekali menulis serial untuk Sunday Times tentang mobil klasik.

Topics

- Cyber Security
- Leadership
- Technology